

COMMUNIQUE DE PRESSE

**COUPE DE JUDO DE L'AMBASSADEUR DU JAPON EN GUINEE A LA
MAISON DES JEUNES DE BOKE**

Samedi 30 novembre, Son Excellence Monsieur MATSUBARA Hideo, Ambassadeur du Japon en Guinée, Son Excellence Monsieur Mouctar DIALLO, Ministre de la Jeunesse et de l'Emploi Jeune, le Colonel Moustapha DIANE, Président de la Fédération Guinéenne de Judo, le Général Siba LOLAMOU, Gouverneur de la Région Administrative de Boké, Monsieur Aboubacar M'Bopp CAMARA, Préfet de Boké, l'Honorable Mamadouba Tawel CAMARA, Maire de la Commune Urbaine de Boké, les membres de l'Ambassade, les judokas, les collégiens et lycéens ont assisté à la Coupe de Judo de l'Ambassadeur à la Maison des Jeunes de Boké.

Le Judo est un sport de maîtrise de soi, de discipline et de courtoisie. Il contribue à la culture de civisme. C'est pourquoi il est soutenu et pratiqué globalement au-delà du Japon comme ici en Guinée. Le Judo est un sport populaire dans le monde entier, ainsi qu'une des disciplines olympiques. Il est d'ailleurs à rappeler que la prochaine édition des Jeux Olympiques et Paralympiques sera organisée à Tokyo en 2020.

Organisée par l'Ambassade du Japon en collaboration avec la Fédération Guinéenne de Judo, cette Coupe a permis la participation de douze clubs de la capitale et de l'intérieur du pays, de détecter les talents des judokas guinéens et de faire la promotion de cet art martial traditionnel du Japon auprès des jeunes guinéens. La relation sportive entre le Japon et la Guinée s'approfondit au fur et à mesure. Ainsi, en juillet, le Japon a offert 100 kimonos de Judo à la Fédération Guinéenne de Judo. Cela a permis aux judokas guinéens de s'entraîner plus confortablement et en sécurité.

Par l'organisation régulière de cette Coupe, l'Ambassade du Japon poursuit sa politique de renforcement des liens de coopération et d'amitié avec la Guinée, notamment dans les domaines culturel et sportif, ainsi que de promotion de la jeunesse guinéenne.





